

# Dinner zum Vierzigsten

## Heimatverein Verne feiert Geburtstag an der Begegnungsstätte

**VERNE** ■ Die kommunale Neugliederung hat die Karten in Verne neu gemischt. Denn im Jahr 1975 endeten mit der Selbständigkeit der Gemeinde auch viele Aktivitäten. Das wollten einige Bürger 1978 ändern. Um das Dorfleben wieder erlebbarer zu machen, gründeten sie vor 40 Jahren den Heimatverein.

Die erste Versammlung fand im ehemaligen Saal Stukenberg statt. In den Vorstand wählten die 42 Mitglieder damals Bernhard Zinselmeier, Hans Wohlers, Hans Kohlenberg, Claudia Wegener, Ludwig Schnie-

ders, Johannes Freise und Karl Glahe.

Bei der letzten Jahreshauptversammlung zählte der Verein schon mehr als 300 Unterstützer. An der Spitze stehen aktuell Tanja Steffens-Rahe, Heinz-Josef Haase, Antonius Stukenberg, Heinz Mennemeier, Rita Peitz, Anja Peitzmeier, Helmut Schulte, Markus Krick, Tino Schmeiduch, Herbert Wienrank, Heiner Bergschneider und Meinolf Glahe. Für ihr Engagement zeichnete der Vorstand die Gründungsmitglieder mit Urkunden aus.

Seit 40 Jahren ist der Hei-

matverein eine feste Größe im Dorf. Er organisiert unter anderem das Osterfeuer, die Aktion Saubere Landschaft, das Krautbundbinden, den Schnadgang und den Adventsbasar.

Buch über die Aktivitäten führt Markus Krick. Er stellte jetzt die dritte Ortschronik mit umfangreichem Bildmaterial vor.

Seinen Geburtstag feiert der Heimatverein übrigens am kommenden Wochenende. Am Samstag, 16. Juni, findet ab 18 Uhr ein Heimdinner an der Begegnungsstätte statt.

[www.verne-online.de](http://www.verne-online.de)



Damals und heute: Der aktuelle Vorstand des Heimatvereins zeichnete die Gründungsmitglieder von 1978 mit Urkunden aus. Die Geburtstagsfeier findet am Samstag statt.